



Pièces

5 Pièces

Référence

82407295

Prix

Prix NC

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé face à la mer et à quelques minutes à pieds du Palais, ce splendide penthouse d'environ 125m² bénéficie d'une magnifique vue mer panoramique.L'appartement se compose d'un séjour avec cuisine ouverte, de 4 chambres en suite, chacune avec leur salle de douche.A l'étage : une cuisine d'été et une terrasse de 110m² avec salon d'été permettant l'organisation d'évènements.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr Honoraires à la charge du vendeur

Facing the sea and a few minutes walk from the Palace, this splendid duplex of approximately 130m² with a resolutely contemporary decoration benefits from a magnificent panoramic sea view. The apartment consists of a living room opening onto a dining room, a fully equipped kitchen, 4 en-suite bedrooms, each with their own shower room.Upstairs: a summer kitchen and a 110m² terrace with summer lounge allowing the organization of events.Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr Agency fees payable by vendor

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

